



LIEBE BÜRGERINNEN, LIEBE BÜRGER,

ich schaue auf über 40 Jahre Berufserfahrung im Gesundheits- und Pflegebereich zurück. Burtscheid ist meine Heimat, in der ich aufgewachsen bin. Daher sind mir die vielfältigen Probleme wie Mobilität, Wohnen, Pflege, Vereinsamung und Altersarmut sehr vertraut. Bedingungen zu schaffen, um eine Teilhabe am gesellschaftlichen Leben für ALLE zu ermöglichen, wird ein Kernthema im neuen Städteregionstag sein.

Darum bitte ich um IHRE Stimme in den Wahlbezirken Steinebrück/Burtscheider Abtei, damit SIE auch Gehör finden.

Astrid Siemens
Städteregionstagskandidatin für Aachen



Herausgeber: SPD-Unterbezirk Städteregion Aachen, Willy-Brandt-Ring 1, 52477 Alsdorf, Titelfotos: Anna Wawra.

**GESTALTEN
STATT
VERWALTEN.
14.09.**

**DEINE
STIMME FÜR
DEINE
REGION!
14.09.**

JANINE KÖSTER

Die Städteregionsrätin für alle.

**ICH FÜR DICH.
WIR FÜR DIE STÄDTEREGION.**

ASTRID SIEMENS

Deine Städteregionstagskandidatin.

**ICH FÜR DICH.
FÜR AACHEN IN DIE
STÄDTEREGION.**



UNSER BURTSCHIED

Burtscheid ist ein lebenswerter Stadtteil. Hier leben die unterschiedlichsten Menschen in einem bunt gemischten Quartier: Ob Familien, Alleinstehende, Senioren oder Gäste, alle sind willkommen. Geprägt durch ein aktives Vereinsleben ist hier immer was los und es kommt keine Langeweile auf. Keiner soll in Burtscheid, unserer liebenswerten Heimat, das Gefühl haben, allein zu sein.

Ich werde mich einsetzen für die:

- Förderung der Teilhabe ALLER am vielfältigen Kultur- und Vereinsleben
- Sicherung und Erweiterung der Reha- u. Gesundheitseinrichtungen
- Schaffung von barrierefreiem und bezahlbarem Wohnraum
- Senioren- und behindertengerechte Quartiersentwicklung
- Sanierung der Fußgängerzone und deren Anliegerstraßen
- weitere Schaffung von Kurzzeitpflegeplätzen

Astrid Siemens

Städteregionstagskandidatin für Aachen

✉ astrid.siemens@spd-staedteregion-aachen.de



JANINE KÖSTER

Die StädteRegion Aachen ist meine Heimat. Geboren in Aachen, in die Kita am Driescher Hof, aufgewachsen in Noppenberg, später in Roetgen und heute zuhause in Monschau – mein Lebensweg verbindet die ganze StädteRegion. Am 14. September 2025 kandidiere ich als Städteregionsrätin. Als Lehrerin, Fraktionsvorsitzende im Städteregionstag und langjähriges Mitglied in vielen Organisationen und Verbänden bringe ich Erfahrung, Verlässlichkeit und ein offenes Ohr mit. Mein Angebot an Sie: klare Entscheidungen, transparente Prozesse und ein ehrlicher Dialog. Gestalten wir gemeinsam eine soziale, starke und zukunftsfähige StädteRegion Aachen.

Drei Schwerpunkte leiten mich:

- Soziale Gerechtigkeit: Bezahlbares Wohnen, gute Pflege, starker Zusammenhalt.
- Nachhaltige Mobilität & Klimaschutz: Sichere Radwege, besserer ÖPNV, verlässliche Verbindungen
- Bürgernahe Verwaltung: Schnelle, freundliche Bearbeitung von Anliegen – durch mehr Fachkräfte und bedarfsgerechte Strukturen.

Janine Köster

Die Städteregionsrätin für alle.

- 🌐 janinekoester.de
- ✉ kontakt@janinekoester.de
- 📷 janinekoester131



DIE STÄDTEREGION AACHEN

Die StädteRegion Aachen entstand am 21. Oktober 2009, als der Kreis Aachen aufgelöst und mit der kreisfreien Stadt Aachen zu einer neuen Region verknüpft wurde. Zehn Kommunen arbeiten seither zusammen: Aachen, Alsdorf, Baesweiler, Eschweiler, Herzogenrath, Monschau, Roetgen, Simmerath, Stolberg und Würselen. Auf gut 700 Quadratkilometern leben rund 563.000 Menschen.

Die StädteRegion erledigt Aufgaben, die für die einzelnen Städte und Gemeinden zu umfangreich oder zu kostspielig wären. Sie betreibt Berufskollegs und Förderschulen und organisiert Rettungsdienst, Gesundheits- und Katastrophenschutz. Sie ist außerdem für den Verbraucher- und Tierschutz zuständig und zahlt zum Beispiel Schüler-BAföG sowie Elterngeld aus. Kurz gesagt: Die StädteRegion bündelt zentrale Dienste und nimmt gleichzeitig Aufgaben für alle zehn Kommunen wahr.

Die politische Vertretung der StädteRegion Aachen ist der Städteregionstag. Ihm gehören derzeit 72 Mitglieder an, die bei der Kommunalwahl am 14. September neu gewählt werden. An der Spitze der Verwaltung steht die Städteregionsrätin bzw. der Städteregionsrat. Diese wird direkt von den Bürgerinnen und Bürgern gewählt.